
 

 
 

  

  

 

 
テーマ２ 

教育 

 

町の資産“人”を生かし

教育基盤を整える 

←南足柄市にて子ども

達の第三の居場所“駄

菓子屋まんま遊～と”を

視察・イベント参加へ。代

表の社会福祉士、山崎

由恵さん小田猛さんと 

 

 

 

 
親子グループ 

「ひまわり CAFÉ」 

の皆さまにお話を 

伺いました 

  

清水ゆき 議会の外で (抜粋) 

 
 

 

「かーさんズ」10/27㈰ 開催 

６月議会の一般質問では教育を取り上げました。 

国が推進するコミュニティスクール（理念は「地域とともにある学校」）

を、開成町は県西で先駆けて採用しています。 

地域ボランティアを積極的に活用している本町の事例を、文科省に

“営業”アピールすることや、町民に周知することを提案しました。  

可能性を追求するとともに、本町の教育基盤を”人”と捉え、学校教

育のみならず生涯学習にも精一杯取り組むとのことでした。  

 

 

↓若者の政治参加を促

す NPO 法人に招待さ

れ、都内の高校生・大

学生を前にプレゼンと

意見交換会 

 
 

 

 

 

９月議会は令和５年度の決算審議に加

え、業務実績の確認がありました。  

令和５年度は、交通事故数が前年の２９

件から４６件と激増したことが分かりました。 

コロナが収まり外出が増えたのは喜ばし

いことですが、町は引き 

続き安全第一の整備や、 

交通安全教室などの啓発 

活動を実施していくとの 

ことです。 

 

 

テーマ３ 

身を守る 

 

委員会で調査、提言 

→小田急系列の会社

へ、開成町のまちづく

りの話を伺いに小林

真理子さんと 

 
 

 

 
 

 
 

「THREE かーさんズ

のセイジ喫茶 

in 開成町 

with 清水ゆき」 

 

 
長きに渡り町の子ども

達のためにご尽力され

た井上教育長が 9 月で

ご退任されました。 

誠に有難うございました。 

また園・校内の支援員や保護者も含む町民

を対象に、発達支援や特別支援学級について

学ぶ機会を設けるよう、要望を伝えました。    

特別支援学級に通う児童数の増加（３０年で

５，６倍）や、教員のなり手不足から、事情を知

りたい・何か役に立ちたいと希望する町民達が

います。 

 
その後、８月にはインクルーシブ教育をテ

ーマにした教育講演会が、福祉会館で催

されました。障害や国籍を問わず、全ての

子が一緒の環境で学ぶ教育のことです。 

ただ一緒にするのではなく、各々に適し

た支援や配慮がある環境下で子ども達が

安心して学べるよう、多くの人が共に考え

る機会になりました。  

 

↑金井島、宮上透さん

の農場にて吉田島高校

生徒さんが夏休み実習

中の様子を見学に 

事故数、激増！ 

「公園の整備及び維持管理について」 

― ７００通以上の町民アンケート、誠に 

有難うございました。 

― 町中心部の公園に遊具を設置し、トイレ

の見直しやボランティア活動をサポートする

など、より多くの町民が親しみ 

を感じられる公園になるよう 

提言を行いました。 

（総務経済常任委員会として）  

瀬戸屋敷の奥の土蔵 

10/27㈰ １５時からです。 

足柄の無所属・子育て 

中の議員たちと、気軽に 

お話しませんか。お子さん 

連れでもどうぞ（恐れ入りますが QR コードか

メールでの申込みをお願いします） 

 

安全確認！ 

気をつけよう 

コロナワクチン定期接種はじまる 

 NHK で接種後の健康被害が特集されるなど、

情報が錯そうしている中、不安や注意喚起の 

ご連絡が複数届くようになりました。扱うワクチン

の種類は医院によります。自らの判断が大事に

なります。 

 

 


